## Club Ría de Ferrol, vuelve el atletismo departamental

FERROL. A. Aneiros

El atletismo ferrolano siempre tuvo atletas de talla internacional, tan solo hay que "recordar" nombres como Jaime Ardao, que fue el primer internacional ferrolano en la distancia de 3.000 metros, posteriormente sería Arteaga en 400 metros, después Manolo Porta en 1.500 y 2 000 metros, Teresa Torres en campo a través, José L. Yáñez en peso y, en la actualidad, Rosa Sierra en marcha atlética.

Pero si en el aspecto individual Ferrol siempre estuvo perfectamente representado, lo cierto es que a nivel de equipos nunca tuvo la fuerza suficiente como para "sonar" fuera del ámbito provincial, tan solo el "clásico" Concepción Arenal, o una época del Galicia de Caranza, o incluso del Unidad de Fene, pero que no fueron capaces de lograr un buen potencial para aglutinar a los atletas destacados de Ferrol y su zona de influencia, que "emigraban" a otros cluses de mayor potencial y

prestigio.

Prueba de ello está en los atletas destacados como Rosa Sierra, con ficha en el Atl. Oviedo, o los pertenecientes al CUA de Santiago como son Elena Sierra, Faustino Seco, Miguel Leonardo o Enrique Rodriguez Pantín.

Sin embargo, desde hace un par de años se constituyó el Ría de Ferrol, un Club con presente, pero sobre todo con futuro. La idea, aglutinar al mayor número de atletas de Ferrol y cómarca y conseguir un alto prestigio para evitar la "emigración" e ir recuperando a aquellos atletas que buscaron la potencialidad de otros equipos y, en definitiva, para promocionar y apoyar a los atletas de Ferrol y comarca.

El Club Ría de Ferrol nació a principios de la temporada 87/88, básicamente del Puxanza de Perlío y los atletas pertenecientes al Unidad de Fene y al Concepción Arenal.

La temporada 87/88 quizás pueda marcar el inicio de una nueva época para el atletismoferrolano, al coincidir tres facetas importantes en el mismo. Por una parte está la creación de un club de futuro como el Ría de Ferrol, por otra la inauguración de las pistas de atletismo de A'Malata con 8 calles y de tartán—algo por lo que suspiraban los atletas ferrolanos—, y señalar también un hecho importante en la designación de Ferrol como

Club Ría de Ferrol, pistas de A Malata, Delegación zonal de atletismo, un denominador común, el atletismo. El próximo año será, sin duda, muy importante para el atletismo de Ferrol y comarca

sede de una Delegación zonal de atletismo dependiente de la Federación Gallega.

Club Ría de Ferrol, pistas de A'Malata, y Delegación Zonal, tres hechos unidos por un denominador común, el "atletismo", que marcarán el año 1987 como una fecha histórica para el atletismo de Ferrol y comarca.

El Club Ría de Ferrol, en la actualidad con unos 200 atletas, en su mayoría de las categorías infantiles y cadetes, tiene un gran futuro por de-lante, al tener en sus filas jóvenes con verdadera proyección. En los recientes Campeonatos Gallegos de cadetes hay que señalar el título conseguido por Alejandro Primoy en 300 metros y longitud, o el segundo puesto de Marcos Neira en 1.500 metros obstáculos, con una marca de 4'26", o el tercer puesto de David Area en 3.000 metros lisos, con un registro de 9'5". A nivel infantil hay que señalar el récord gallego de Tetrathlón conseguido recientemente por Ricardo Seco Blanco con 1.651 puntos.

Señalar también los éxitos de los jóvenes atletas del Ría de Ferrol en los Campeonatos Gallegos Absolutos, destacando el 4º puesto de Alejandro Primoy, a pesar de su categoría cadete, con un salto de 6,45 metros; o el tercer puesto conseguido por José M. Teijeiro en triple salto, a pesar de pertenecer a la categoría promesa.

En definitiva, el Club Ría de Ferrol, con unos atletas muy jóvenes, puede consagrarse en los próximos años como un equipo de potencial importante dentro del atletismo gallego. El club que preside Ramón Peña Blanco, cuenta con un buen grupo de directivos y también monitores altamente cualificados, como José Luis Tuimil—licenciado en INEF—, Francisco Rodríguez, Ana Avendaño, Marcelino Serantes, Irazu, Leonardo, Castor y Fernando Marta.